

*Der Tod eines geliebten Menschen
ist das Zurückgeben einer Kostbarkeit
die uns Gott nur geliehen hat*

Danke an alle, die uns beim Abschied von

Bruno Buschor

begleitet haben.

Unser herzlichster Dank geht an:

- Frau Esther Rüthemann und Herrn Pfarrer Felix Büchi für die feierliche Gestaltung des Gottesdienstes.
- Die Stadsänger Rapperswil, die mit ihren berührenden Liedern die Abdankungsfeier auf wunderbare Weise mitgestaltet haben.
- Unserem langjährigen Hausarzt Dr. Jakob Rizzi sowie an Dr. Stavros Kosmidis.
- Die private Spítex Höhne-Bleich: Herrn. D. Höhne, Frau C. Frei, Frau G. Romer und Frau M.-Th. Galatti sowie Herrn K. Schmid von der privaten Spítex Chamäleon und Frau A. Küttel vom Entlastungsdienst für die kompetente und einfühlsame Pflege und Betreuung.
- Herrn S. Frei für die humorvollen Physiotherapien.
- Alle, die uns mit liebevollen Umarmungen Trost gesendet haben.
- Alle, die mit ihrer Spende das Hilfswerk Usthi und das Kapuziner Kloster Rapperswil unterstützt haben.

Ein ganz besonderer Dank gilt:

- all den Freunden, die Bruno seinen letzten Lebensabschnitt verschönert haben und ihn während seiner Krankheit besuchten, mit ihm gegessen, gesungen und ihm ihre Zeit geschenkt haben.
- für die zahlreichen Blumen, Karten und Spenden

**Wir sind dankbar für all die schönen Jahre, die wir mit Bruno verbringen durften.
Er wird immer ein Teil unseres Lebens bleiben.**

Im Namen aller Angehörigen
Sonja Geppert und Cornelia Métrailler

Dezember 2016